
                  ATA DE REUNIÃO DIA 8 DE MAIO DE 
2023

 No dia 08 de maio de 2023 às 10h20 foi iniciada a reunião ordinária do CADES (Conselho 
Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz) da 
Subprefeitura de M’ Boi Mirim.                                                                          

 Feita a leitura da ata da reunião do mês de abril, a reunião conta com as presenças da 
Coordenadora (MB), conselheiros da sociedade Civil, Conselheiro do Poder Publico e 
convidados.   

 Aviso que estão abertas as inscrições para a capacitação de novos (as) conselheiros (as) 
dos CADES Regionais, a capacitação será dividida em três turmas de 30 participantes, 
teremos uma turma online no período noturno, uma presencial no período manhã e uma 
online no período manhã. As turmas serão divididas conforme questionário já respondido 
pelos mesmos antes das inscrições, em que a SVMA levantou dados de melhores dias e 
horários. Assim que as inscrições estiverem finalizadas, a SVMA entrará em contato com os 
Conselheiros para divulgar as turmas, por isso se torna necessário à inscrição. Já foi 
encaminhado o link para inscrição da capacitação a todos os 10 Conselheiros no dia 
02/05/23, hoje serão entregue os folhetos sobre a Capacitação.                                                                  
Relato a todos quais são as atribuições do CADES, entrego uma copia das atribuições.                            
Dia 25 de abril tivemos uma grande operação da OIDA (Operação Integrada em Defesa das 
Águas) em conjunto com CREA Federal, Subprefeitura, GCM Ambiental, SABESP, CRAS, 
Conselho Tutelar, ENEL fiscalizando e retirando casas em área de mananciais.                                         
Não tivemos resposta ainda sobre o CRAS no JD. Vera Cruz.

 Marlene avisa que sobre CRAS no JD. Vera Cruz, foi solicitado por SMADS documentos e 
vistoria no local.
 
Genésio avisa que já encaminhou toda documentação que foi solicitada.
Esta semana falei com Bruno PAVIS sobre os locais que iam indicar para possíveis 
revitalizações, ainda não tinha entregado, ele disse que iria encaminhar por e-mail, mas 
ainda não mandou.                                                                                            

Francisco APAS, fala que vai participar sempre das reuniões e que trouxe o documento 
com a indicação dos locais sugeridos a revitalização.
 
Paulo pede a presença do Subprefeito João Paulo nas reuniões, e precisa convidar a 
população a virem nas reuniões, é muito importante à presença de todos os Conselheiros, 
pede mais compromisso de todos.                                                                                                                 

Jean pede CEP nas ruas da Vila Calu fala que precisa também numerar as casas, pois 
estão muito bagunçados.   
 



Genésio fala que solicitou CEP no Bairro Bombeiro, lá foi instalado a energia e os números, 
fala ainda que da ponte para cá não tem numeração correta terá que fazer correção mesmo.

Cristiane fala que em questão de numeração e CEP depende muito do poder Público, que a 
ENEL colocou a numeração dela nas casas, para quando forem fazer a leitura da luz fica 
mais fácil. 

 Maria dos Anjos pede desculpas pelo atraso, relata que o trânsito é muito, a Estrada da M’ 
Boi Mirim precisa ser duplicada urgente. Sobre CEP a situação é muito séria, pois até pra 
fazer cadastro na UBS precisa de CEP, e a maioria das áreas são ocupadas, para 
regularizar precisa da boa vontade política e os 55 vereadores não ajudam, a região precisa 
de um bom plano de revitalização, a maioria do nosso território é área de mananciais, tem 
que cobrar a presença da secretaria do verde nas nossas reuniões. Faz a entrega do abaixo 
assinado pedindo a implantação do Eco-Ponto.

 Cristiane disse que faz parte do RECICLARTE e que para revitalização o foco é pegar área 
de descarte de lixo e entulho e tentar conscientizar a população no entorno esse trabalho é 
feito em parceria com CEJAM, e que engloba vários setores da prefeitura como ECO-URBIS 
e FLORESTANA.
 
Francisco APAS fala que PAVIS tem um eixo que faz parceria com as Subprefeituras 
nestas revitalizações.

Tatiane disse que o descarte de lixo no Alto do Riviera é muito grande, que participou de 
uma reunião na UBS do Alto do Riviera junto com ECOURBIS, também  aumentou muito a 
quantidade de coletores de recicláveis, e o lixo é coletado tarde da noite. Sobre a água que 
cai na escada hidráulica e passa no Parque M, Boi Mirim a responsabilidade e da prefeitura 
e não da SABESP.

Cristiane fala que o Monte Azul coordena varias UBS na região e pede que tenha um canal 
para que a UBS comunique a comunidade sobre o descarte irregular de lixo.

Caio PAVIS Monte Azul fala que na área do JD. São Luiz eles irão comunicar os 
moradores sobre os descartes irregulares.                                                                                                    

Maria dos Anjos pede que o CADES trabalhe em conjunto com a saúde e a educação, 
todos em defesa do meio ambiente, que as agentes de saúde leve as informações as 
comunidades.                                                                                       

Caio PAVIS disse que as agentes de saúde fala sobre o meio ambiente, dengue e resíduo, 
trabalham direto com os APAS (Agente de Promoção Ambiental).                                                               

Genésio reclama que na UBS do Alto do Rivieira não falam sobre esse assunto e deixam 
tudo para o Conselho Gestor da UBS.                                                                                                           

Jean disse que nunca ouviu dizer, que conselheiro fale sobre descarte de lixo. 
Temos que escolher o 1º secretário hoje, eu não posso ficar elaborando atas, pois sou 
coordenadora que represento o Subprefeito João Paulo, quem faz ata é o 1º secretário na 
sua ausência o 2º Secretário e na ausência dos dois secretários o Coordenador Adjunto que 
conduz a reunião e elabora a ata.
A Conselheira Maria Aparecida se candidatou e foi escolhida a 1ª Secretária.                                            

Justificativa de ausência:



Anacleto da SABESP avisa que hoje não vai participar da reunião, pois esta participando da 
reintegração de posse na comunidade CAI-CAI.
Conselheira Regina avisa que não comparece a reunião por motivos pessoais.
Conselheira Adeilda avisa que trabalha hoje.
Conselheiro Wagner está acompanhando o filho doente.                                                                    
Conselheira Elisangela está acompanhando a construção do vizinho.                                                         

Pauta para próxima reunião:

Saber o trajeto das crianças até o Clube Náutico.                                                                                         
Escolher a 2ª secretária.  

                                                  Próxima reunião dia 05 de junho

Nada mais tendo a tratar encerra-se a reunião às 12h10, agradecendo as presenças de 
todos.

                

 Assinam a lista de presença da reunião Ordinária:

1) José Vianes da Silva

2) Wilson da Silva Galvão

3) Maria dos Anjos  

4) Genésio da Silva

5) Cristianwe Costa Silva

6)Paulo Sousa Soares

7)Zulene Maria Nascimento

8)Sandro Antonio Alves do Nascimento

9)Lourival Costa

10) Maria Aparecida da Silva

11) Edson Aparecido da Silva                                                                                                                        

12) Marilene Alves Teixeira da Silva

13) Tatiane Ribeiro dos Santos Oliveira

 14) Rosilei Aparecida Ramos Hakime

15) Pedro Lopes

16) Marly Missaka Pellini

17) Caio Costa 

18) Francisco da Chagas Martins da Silva

19) Priscila Teixeira

20) Bruna Segute Scaciota

21) Geanacel F. S. Barbosa     



                                                                                                                                                                       
Ata redigida pela Coordenadora Rosilei Aparecida Ramos Hakime.


